
Protokoll der Mitgliederversa mm lung HTC Pei ßnitz e.V. 2O22
Sa mstag, ?,3.A4.2A22 10-1 1:30 U hr
Ort: Tennisanlage

Anwesende: 46 Mitglieder

Versammlungsleiter: Uta Eichentopf

Protokoll: Christine Bilz

TOP 1 Begrüßung

Die Versammlungsleiterin eröffnete die Mitgliederversammlung und stellte fest. dass die
Versammlung satzungsgemäß einberufen und die Tagesordnung in der Einladung bekanntgegeben
wurde. Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. Sie stellte die Tagesordnung vor, Einwände,
Ergänzungen oder Zusätze gab es nicht.

TOP 2 Bericht der Vorsitzenden zum Jahr 2021
e Abschluss des Projektes Teilerneuerung Zaun, Tor und Tür
. Herstellung einer neuen Zuwegung von der verbreiteften Eingangstür zum Platz4
r Dank an Yvonne für die Baubetreuung der Projekte
o Platzmeister seit A3l2A27 Hannes- hat sich sehr gut eingearbeitet, danke an seine engagierte

Tätigkeit
o Entwicklung der Padel- Abteilung: sehr viele neue Mitglieder, die teilweise aus anderen

Sportarten kommen und wegen Padel dem Verein beigetreten sind
r Gewinnung der SWH, die innovative Sportarten fördern und jährlich 3500€ für Padel

sponsoren. Dafür soll die Anlage des Padelplatzes noch verbessert und das Training, das
zweimal wöchentlich 2 Stunden durch Hannes geleitet wird, finanziert werden.

r Seit Ende 2021 ist Erik DTB A Trainer, einer der wenigen in den Vereinen des TSA.

TOP 3 Bericht der 2. Vorsitzenden zu den Planungen für die nächsten Jahre
o 7ur MV im Jahre 2019 hatte Yvonne ihren Masterplan für die Gestaltung des Außengeländes

vorgestellt. Ein Teil der Maßnahmen wurde bereits realisiert: die Herstellung eines
Rasenplateaus mit §itzbänken, Herstellung der Platzfläche am Vereinshaus und
Wirtschafuweg jeweils mit Porphyrsplit belegt.

o lm nächsten Bauabschnitt soll eine Sichtschutzwand zur optischen Abdeckung der
Wirtschaftsflächen, der Grillplatz sowie Sitzelemente und Tische unterhalb der
Clubhausterrasse hergestellt werden.

r ln 2022 werden zusätzliche Fahrradständer, ein neuer Schaukasten sowie ein großes
Vereinsschild neu installiert.

o Um das Clubhaus besser nutzbar und heller zu machen, ist der Einbau von 2 Lichtkuppeln
vorgesehen sowie der Umbau eines großen Fensters als Tür. Es soll eine lnnenwand geweißt
werden und helle Sitzgruppen beschafft werden. lr Das P§ekt FlutlichtanlaBe für 2A22wurde erläutert. Es gibt positive Rückmeldungen vom
LVWA als auch von der Stadt l-lalle zur Finanzierung des Vorhabens. Dafür sind mindestens
15.000€ Eigenmiüel vom Verein bereitzustel len.

r Alle Planungen im Anhang des Protokolls

TOP 4 FinanzberichtZA2l durch den Schatzwart
r Der Bericht ist im Anhang des Protokolls
r Joachim erläuterte Einnahmen und Ausgaben und auch die hohen verfügbaren Mittelzum

Jahresende 2021. Diese kommen dadurch zustande, dass die Zuschüsse für den Zaun im



Dezember 7A2L gezahlt wurden, die Maßnahme aber erst 2022 fertig war und in 2O22
abgerechnet wurde.

TOP 5 Bericht der Beiräte
o Bericht des §portwarts und Jugendwarts von Erik vorgetragen: erfolgreiche

Mannschaftwettbewerbe in2O2L, die Spielklassen konnten gehalten werden. Im
Erwachsenenbereich mit Torn Glücklederer ein Landesmeister.

r lm Jugendbereich zwei sehr erfolgreiche Nachwuchsspieler mit Melissa und Alekander mit
internationalen und nationalen Erfolgen.

o [m ]uli 2022 ist wieder das Herren DTB Turnier geplant
r Beirat Mitgliederverwaltung und lnternet: Darstellung der Mitgliederentwicklung in den

vergangenen 12 Jahren; für Homepage die Bitte um Übermittlung von Berichten etc.

TOP 6 Bericht des Kassenprüfers:

,,3. Ergebnis der Prüfung: Die auch im Jahresbericht aufgeführten Geldbestände (Konten/Barkasse)
stirnrnten mit den Salden der eingesehenen Kontoauszüge überein. Es ergehen sich keine
Beanstandungen. Die Belege konnten zugeordnet werden, die Einnahmen und Ausgaben wurden
ordnungsgemäß und in zutreffender Höhe verbucht Es ergeben sich Beanstandungen in folgendem
Umfang: Keine

4. -Es wird vorgeschlagen, dem Vorstand wie folgt Entlastung zu erteilen:
* in uneingeschränktem Umfang"

TOP 7 Antrag auf Entlastung des Vorstandes
Abschlussbericht des Vorstandes wie auch eine Debatte über die Amtsführung waren nicht
gewünscht.
Abstimmung: 45 Ja-stimrnen, 0 Nein- Stimmen, 1 Enthaltung

TOP I Vorstellung des Finanzplanes 2022 durch den Schatzwart
o Dieser ist im Anhang angeführt

TOP 9 Abstimmung zum Finanzplan2O22
46 Ja- Stimmen,0 Nein- Stimmen, 0 Enthaltungen

TOP 10 Diskussion, Abstimmung und Beschluss zur Gebührenordnung ab 2023
Die Versa m m lungsleiterin begründete die Beitragserhöhung:

r Historie am Beispiel des Beitrages für einen Erwachsenen: bis 2003 153€; 2003-20L3 150€;
ab2Ot4 200€, geplant ab 2023 240€

o Darstellung der Beitragsstrukturen anhand vergleichbarer Clubs
c Zu erwartende Lohnentwicklung geplante Projekte wie Flutlicht und Gestaltung der Anlage

und des Clubhauses, Rücklagen für Hochwasserschäden, Beregnungsanlage, Sanierung von
Plätzen

Einige Meinungsäußerungen und Diskussionen.
Abstimmung: 41Ja- Stimmen, 3 Nein- Stimmen, 2 Enthaltungen r
Neue Gebührenordnung ab2O73 im Anhang

TOP L1 und 12 kein Bedarf
Die Versammlungsleiterin schloss die Versammlung um 11:30 Uhr
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